
第５９１回  放送番組審議会  

 

１．日 時  2022年 12月 20日（火）  午後 4 時 30 分～  

 

２．開 催 場 所  テレビ岩手 6 階大会議室  

 

３．委 員 総 数   9名 

出 席 委 員    8名 

 委 員 長 
副 委 員 長 

 前田 千香子 
緑川 智恵子 

 委 員 
委    員 
委      員 
委   員 
委      員 
委      員 

 蛎崎 奈津子 
久保 公人 
林  伸彦 
岩城 択 
葛尾 敏哉 
岩舘 めぐみ 

    
 

欠 席 委 員  1名   

委    員  菊地 文彦 

社側出席者       

榧野 信治 
福士千恵子 

（代表取締役社長） 
（取締役副社長 社長補佐・報道制作担当） 

池田 学 （常務取締役 経営企画・関連会社担当） 
小形 恵一 （報道制作局長） 
桑島 広実 （報道制作局次長兼制作部長） 
澤藤 寛明 （報道制作局制作部副部長） 

事 務 局  

       藤村 惠一 （編成局長兼編成部長） 



４．議 題 

１.   11月 6日（日）16：55～17：25 

  「ピノキオ・サンセット ～熱々が恋しくて～」 

2. その他 

 

 

５．資 料  (資料として以下のものを配布) 

・視聴者からのご意見 

・ 2022 年テレビ岩手自社制作単発番組一覧  

 

６．意    見 

【委 員 側 意 見】 

○お店の生業や特徴、押しメニュー、素材、そして各メニューの値段などが丁寧に説明されていて印象
的だった 

○盛岡の店が中心だったが、登場人物が二代目だとか、女性の方、オーナーを引き継いだ男性や中国の
出身の姉妹など多彩で楽しめた 

○食リポがないので、どのような美味しさなのか伝わってこなかった 
○季節を先取りして見せた方が良いのか、それとも今という感覚が良いのか放送のタイミングは難しい 
○バランスよく店が選ばれていたと思った 
○日曜日の夕方の放送が定着してきていると感じる 
○週末の過ごし方や、それを家族とともに考えたりする非常に良い内容だった 
○料理と一緒に湯気が映っていて熱々というタイトルにピッタリの映像だった 
○インタビューでマスクをしている人としていない人がいたのが気になった 
○懐かしい BGMも番組のトッピングになっていて楽しみの一つである 
○視聴者に内容を伝えるという意味では、必要な字幕スーパーは付けた方が良いと感じた 
 
【局 側 意 見】 

○日本に住む外国人が増えていくと考えられるので、字幕スーパーについて考える必要があると改めて
感じた 

○番組は、どちらかというと季節を先取りしていくという考えで、これから先に行きたくなるようなと
ころを取材し放送している。 
○ナレーションで味についての表現をもう少し突き詰め、もっと伝わるような表現ができればと思う 
○インタビューの際のマスクの着用については、基本的にひとりなので、できれば顔が見えた方が良い
と伝えているが、最終的な判断は店に任せている 
 
 
 



 
7．審議機関の答申または意見の概要公表の方法及び年月日  
 ①自社放送  12 月 27 日（火） 11： 45-11： 52「あなたと歩むテレビ岩手」  
 ②テレビ岩手本社での据え置き  
 ③読売新聞への掲載  
 ④自社 HP での掲載  https://www.tvi.jp/tviweb/deliberation 

https://www.tvi.jp/tviweb/deliberation

